

Votre caisse a remis 30 000 \$ en bourses d'études

Le 25 octobre dernier s'est tenu la 4^e édition de notre programme de bourses d'études, c'est 13 bourses qui ont été décernées à des membres étudiants afin de les soutenir financièrement et les encourager à poursuivre leur cheminement scolaire. Des jeunes inspirants qui nous ont partagé leur vision et leur rêve.

- Alexandre Gaudreault : CFP Charlotte-Tassé en Santé, assistance et soins infirmiers
- Jacinthe Chapleau : Conservatoire de musique de Mtl, violoniste
- Félix Cowan : Cégep à distance en Sciences humaines
- Olivia Lemay : Cégep Ahuntsic en Techniques policières
- Frishta Khendri : UdM en Sciences infirmières
- Stéphanie Moore : UdM en Pharmacie
- Sarita Lopes : UdM en Médecine
- Farah Boutemine : UdM en Médecine
- Shayan Molani : Université de Laval en Médecine dentaire
- Majda Salah : UQAM en Communications et journalisme
- Amélie Duguay-Millette : Université de Laval en Droit
- Marie-Eve Girard : Université de Sherbrooke en DESS en sécurité informatique
- Teodora Vigu : Un. du Québec en Outaouais en Psychologie clinique

C'est parmi 149 étudiants membres de la Caisse Desjardins de Brossard que des jeunes se sont démarqués par leur parcours et leur engagement. C'est un honneur de les appuyer et ils méritent qu'on les encourage et qu'on les aide à développer leur plein potentiel.

Le conseil d'administration de la Caisse se joint au directeur général pour offrir ses meilleurs vœux de succès à nos lauréats et pour les féliciter de cette distinction.

Nous encourageons les étudiants de niveau postsecondaire à répondre en grand nombre à l'appel de candidatures de la Fondation Desjardins qui a lieu annuellement en mars.

www.desjardins.com.

Tous engagés pour la jeunesse

